

Reino Unido: realzan a Cuba como ejemplo de resistencia ante EE.UU.



Londres, 2 nov (RHC) Sindicalistas y activistas de la solidaridad con Cuba en el Reino Unido resaltaron este sábado en la capital inglesa, a la isla caribeña como ejemplo de resistencia, frente a 60 años de agresiones por parte de Estados Unidos.

Debemos inspirarnos en la Revolución cubana, en la forma en que ha resistido el bloqueo estadounidense, y enfrentado al presidente Donald Trump y al imperialismo norteamericano, afirmó el secretario general del sindicato británico de Comunicaciones, David Ward.

El dirigente gremial intervino este sábado en una conferencia organizada por la central sindical británica TUC y la Campaña de Solidaridad con Cuba en el Reino Unido para celebrar el aniversario 60 del triunfo de la Revolución liderada por Fidel Castro.

Por su parte, Marcus Barnett , representante del ala juvenil del Partido Laborista británico, señaló, que las agresiones contra la nación caribeña datan de 1959, porque Washington, no le perdona que sea un ejemplo para el resto de los pueblos de América Latina.

Barnett mencionó los casos recientes de Chile, Ecuador, Haití, Honduras y otros países de esa región donde la población se levantó contra las políticas neoliberales, y también hizo votos por el triunfo del laborismo y de su líder, Jeremy Corbyn, en las elecciones generales del 12 de diciembre en el Reino Unido.

Ahora tendremos la oportunidad de elegir a un Primer Ministro que luche hombro con hombro al lado de esos pueblos, expresó el joven, para quien 'otro mundo no es solo posible, sino probable'.

Las embajadoras de Nicaragua y Venezuela en el Reino Unido, Guissell Morales-Echeverry y Rocío Maneiro, respectivamente, también intervinieron en la plenaria para agradecer la ayuda brindada por Cuba, y coincidieron en denunciar los ataques que enfrentan ahora los tres países por oponerse al hegemonismo estadounidense.

Somos una tiranía de amistad, afirmó la diplomática nicaragüense, en alusión al calificativo de 'troika de la tiranía' utilizado en una ocasión por el ahora ex asesor de Seguridad Nacional de Estados Unidos John Bolton para referirse al trío.

A su turno, la embajadora de Cuba, Teresita Vicente Sotolongo, explicó que sólo una Revolución profundamente enraizada en el pueblo puede ser capaz de resistir los ataques de Estados Unidos, los cuales, dijo, se han incrementado de forma sin precedente bajo la actual administración norteamericana.

Las nuevas sanciones y restricciones impuestas por Trump responden a los intereses de un pequeño grupo de cubano-americanos radicados en el sur de la Florida, aseveró Vicente Sotolongo, quien exhortó a los amigos de Cuba en el Reino Unido a redoblar su solidaridad no solo con la isla caribeña, sino también con Nicaragua, Venezuela y el resto de Latinoamérica.

En la conferencia participó una representación de los diferentes sindicatos cubanos agrupados bajo la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), cuyos 80 años también fueron celebrados este sábado en Londres.

Los dirigentes gremiales cubanos, que tienen previsto recorrer varias ciudades británicas, intercambiaron este sábado con sus anfitriones, a quienes explicaron la situación que atraviesa el país antillano como resultado del recrudecimiento del bloqueo estadounidense.

En nombre de la delegación cubana, la vicesecretaria de la CTC, Carmen Rosa López, agradeció el apoyo de los sindicatos británicos, y entregó al director de la Campaña de Solidaridad con Cuba, Rob Miller, la medalla por el aniversario 80 de la central sindical cubana. (Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/206530-reino-unido-realzan-a-cuba-como-ejemplo-de-resistencia-ante-eeuu>



Radio Habana Cuba